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Ao dia trinta e um de agosto de dois mil e vinte um, às doze horas, reuniram-se, através
da plataforma Google Meet, o Chefe do Departamento de Medicina, Prof. Mario Adriano
dos Santos; os conselheiros, Prof. Alex Vianey Callado França, Prof.ª Amélia Maria
Ribeiro de Jesus, Prof.ª Anna Klara Bohland, Prof. Antônio Carvalho da Paixão, Prof.ª
Deborah Mônica Machado Pimentel, Prof.ª Elenilde Gomes Santos, Prof. Fellipe Matos
Melo Campos, Prof. Francisco de Assis Pereira, Prof. Hugo Leite de Farias Brito, Prof.
Hyder Aragão de Melo, Prof.ª Júlia Maria Gonçalves Dias, Prof.ª Maria Luiza Dória, Prof.ª
Marília Vieira Febrônio, Prof. Pedro Dantas Oliveira, Prof. Ricardo Fakhouri, Prof. Roque
Pacheco de Almeida, Prof.ª Rosa Amélia Andrade Dantas, Prof.ª Salvyana Carla P.
Sarmento da Silva, Prof.ª Silvia de Magalhães Simões e Prof.ª Valéria Maria Prado
Barreto; o representante discente, Luiz Ricardo Gois Fontes; e a representante
técnico-administrativa, Milena Menezes Schapke. O Presidente, após verificar o quórum
legal, deu início à reunião. Realizou-se, então, a leitura dos seguintes itens de pauta: Item
1 – Posse dos Representantes Discentes; Item 2 – Aprovação da ata da reunião do dia
26.07.2021; Item 3 – Apreciação de aprovação “ad referendum” de Projetos de Extensão;
Item 4 – Apreciação do Protocolo de Biossegurança do DME para a reinserção segura em
práticas; Item 5 – Apreciação da homologação “ad referendum” das bancas examinadoras
do Concurso para Prof. Substituto do Edital nº 007/2021; Item 6 – Apreciação da
homologação “ad referendum” dos resultados do Concurso para Prof. Substituto do Edital
nº 007/2021; Item 7 – Informes; Item 8 – O que ocorrer. Desta feita, discutiram-se os
itens: Item 1) O Prof. Mario Adriano dos Santos comunicou a eleição dos novos
representantes discentes do Conselho Departamental, Luiz Ricardo Gois Fontes, João
Eduardo Andrade Tavares de Aguiar e José Abimael da Silva Santos (suplente), realizada
pelo Centro Acadêmico de Medicina "Dr. Augusto César Leite" (CAMED) para a Gestão
2021/2022, declarou a posse dos eleitos e desejou-lhes boas-vindas, passando a palavra
ao representante Luiz Ricardo, que agradeceu a recepção. Item 2) A ata da Reunião
Ordinária do dia 26.07.2021 foi posta em discussão, durante a qual não houve
manifestações, e aprovada pelo Conselho sem ressalvas; Item 3) Foram homologadas
pelo Conselho as aprovações “ad referendum” dos subsequentes Projetos de Extensão:
3.1) “Curso de Manejo Básico de Vias Aéreas”. Projeto que tem como objetivo
proporcionar o ensino teórico e prático do manejo básico das vias aéreas como forma de
complementar a grade curricular existente na Faculdade de Medicina da Universidade
Federal de Sergipe (UFS). Coordenador: Prof. Fabrício Dias Antunes; 3.2) “Projeto de
Extensão Multiprofissional de Terapia Intensiva”. Projeto que tem como objetivo despertar



o interesse pelo estudo de temas relevantes da Medicina Intensiva nos estudantes.
Coordenadora: Profa. Cátia Justo. Pelo DME: Profa. Ana Maria Fantini Silva; 3.3) “Projeto
Café Pedagógico Educon - Educação em Saúde, um Processo Político e Pedagógico -
Concepções e Construções”. Projeto que tem como objetivo compreender os enlaces
existentes entre a educação e a saúde. Coordenadora: Profa. Veleida Anahi da Silva. Pelo
DME: Profa. Rosa Amélia Andrade Dantas; 3.4) “Bate papo sobre os produtos das
abelhas nativas”. Coordenadora: Profa. Denise Ribeiro de Freitas. Pelo DME: Profa.
Simone Maria de Oliveira; 3.5) “Grupo de Estudos Audiovisuais em Medicina- GEAM”.
Coordenador: Prof. Hyder Aragão de Melo; 3.6) “Projeto de Monitoria em Anestesiologia”.
Projeto que tem como objetivo fomentar o aprendizado em Anestesiologia pelo aluno de
graduação, levando-o à colaboração com o desenvolvimento de atividades didáticas das
disciplinas vinculadas. Coordenador: Prof. Fabrício Dias Antunes. Orientadora: Profa. Vera
Maria Silveira de Azevedo; Item 4) Após breve apresentação pelo Presidente do
Conselho, o Protocolo de Biossegurança, elaborado com a contribuição dos Professores
Hyder Aragão de Melo, Rosa Amélia Andrade Dantas e Silvia de Magalhães Simões, já
apreciado e aprovado em reunião no Colegiado do Curso, foi posto em discussão, durante
a qual não houve manifestações, e aprovado por unanimidade pelos conselheiros; Item
5) Comunicada a composição das bancas examinadoras e aberta a discussão pelo Prof.
Mario Adriano, a Profa. Amélia Ribeiro evocou a vinculação entre a carga horária da vaga
para Prof. Substituto e a da respectiva vaga para Professor Efetivo, questionando a
possibilidade de uma desvinculação entre elas com o intuito de despertar maior interesse
nos candidatos à Prof. Substituto ante a exigência de uma carga horária inferior, de 20h.
O Prof. Fellipe Campos, então, pontuou que as seleções realizadas exigiram 20h. O
Chefe do Departamento, oportunamente, esclareceu que, quando a Universidade faz
cruzamento de vínculos, são cruzadas apenas as regências de classe, que não podem ter
choque com outras atividades. Em votação, o Conselho aprovou por unanimidade as
homologações “ad referendum” das comissões examinadoras do Processo Seletivo
Simplificado para Prof. Substituto do Edital nº 007/2021. Na área de Psiquiatria, a Banca
foi composta pelos Professores Helena Pinho de Sá (Presidente), Hyder Aragão de Melo
(1º Examinador), Roberto César Pereira do Prado (2º Examinador) e Valéria Maria Prado
Barreto (Suplente); na de Saúde da Mulher, pelos Professores Thiers Déda Gonçalves
(Presidente), Marina de Padua Nogueira Menezes (1º Examinadora), Júlia Maria
Gonçalves Dias (2ª Examinadora) e Mario Adriano dos Santos (Suplente); Item 6) Depois
de aberta a discussão, durante a qual não houve manifestações, os conselheiros
aprovaram por unanimidade as homologações “ad referendum” dos resultados do
Concurso para Prof. Substituto do Edital nº 007/2021. Na área de Psiquiatria, a Comissão
Examinadora reuniu-se, via Google Meet, no dia 20/08/2021, todavia, nenhum inscrito
compareceu à realização da Prova Didática no horário marcado; o mesmo ocorreu na
reunião do dia 23/08/2021, destinada à seleção de docente na área de Saúde da Mulher.
Dessarte, não houve candidatos classificados; Item 7.1) O Presidente do Conselho
agradeceu aos coordenadores de disciplinas, docentes e discentes pelo planejamento e
trabalho efetuados, na conjuntura de retorno às atividades, tentando viabilizar
regularidade ao funcionamento do Curso, e pontuou a necessidade de reconhecimento da
dedicação dos funcionários terceirizados, todos de aviso prévio, porém trabalhando
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intensamente, notadamente na construção dos termos de estágio e na resposta às
cobranças documentais. O Chefe do Departamento afirmou também tratar-se de um
período de correria para o preparo dos espaços de práticas da Simulação, sem a qual não
seria viável a redução dos riscos nos cenários de clínicas, mencionando a ampliação do
número dos EPIs relacionados no Protocolo de Biossegurança; pediu desculpas
antecipadas ao conselheiros para o caso de eventual demanda específica não ser
respondida no tempo esperado e agradeceu ao Prof. Roque Almeida pelo trabalho
realizado; Item 7.2) O Prof. Mario Adriano ressaltou a sorte que o Departamento de
Medicina da UFS teve em contar com professores extremamente dedicados, competentes
e queridos pelo alunos, como o Prof. Roque e a Profa. Amélia, salientando o merecimento
dos docentes com a aposentadoria iminente e, concomitantemente, as grandes perdas
que o DME sofrerá. Em nome do Departamento, o Presidente do Conselho agradeceu aos
professores pelas vidas dedicadas à docência, à formação humanística, cuidadosa e
técnica dos alunos; Item 8) Passada a palavra aos conselheiros, o Prof. Antônio Paixão,
depois de agradecer aos Professores Roque e Amélia, apontou a exiguidade dos prazos
para a marcação das férias, mesmo no período de férias coletivas. Consoante o docente,
marcados 15 (quinze) dias, no ano corrente, os outros 30 (trinta) distribuir-se-iam pelo ano
seguinte, o que o sistema não permite pela inexistência de calendário acadêmico
publicado atinente ao período. O Professor também fez referência à sua provável
aposentadoria dentro em breve. Ao alegado, o Prof. Mario Adriano respondeu que, diante
do bloqueio pelo sistema, os docentes poderiam enviar e-mail ao DME, no qual devem
constar as datas desejadas e a referida justificativa da impossibilidade de marcação. O
Presidente do Conselho também teceu palavras de agradecimento ao Prof. Paixão. Em
sua vez, a Profa. Amélia expressou a preocupação dos alunos com a dinâmica das aulas
teóricas online seguidas pelo ambulatório. O Chefe do Departamento, então, declarou que
foi transmitida aos coordenadores a informação de que, quando a teoria inviabilizar a
prática, os professores estão autorizados a realizar atividade assíncrona com os
discentes. Continuando, a Profa. Amélia agradeceu imensamente as palavras do Prof.
Mario e a receptividade de todos, com menção especial ao Prof. Paixão, expressando o
desejo de que os professores mais jovens permaneçam incentivados a fazer uma
universidade grandiosa. Com a palavra, o Prof. Roque agradeceu a jornada e enfatizou as
boas contribuições prestadas, rememorando o processo de vinda da Universidade Federal
da Bahia (UFBA) para a UFS. O docente ainda aludiu à chegada de bons profissionais
jovens ao Departamento e expressou a sua disponibilidade para continuar auxiliando os
colegas no que for necessário. Adicionalmente, prestaram homenagem aos professores
em via de aposentadoria a Prof.ª Elenilde Gomes, a Prof.ª Silvia Simões, a Prof.ª Luíza
Dórea (que relatou sua aposentadoria próxima), o Prof. Fellipe Campos, a Prof.ª Valéria
Barreto, a Prof.ª Salvyana, a Prof.ª Júlia Dias, a Prof.ª Rosa Amélia (que também relatou
estar próxima da aposentadoria) e o Prof. Pedro Dantas (via chat). Encerrando a reunião,
o Prof. Mario Adriano dos Santos, em nome do Departamento de Medicina, agradeceu as
intervenções e as contribuições prestadas, destacando a ajuda recebida da Profa. Rosa
Amélia. Eu, Milena Menezes Schapke, Assistente em Administração, lavrei a presente ata,
que, após lida e aprovada, será assinada pelos conselheiros. Aracaju, dia trinta e um de
agosto de dois mil e vinte um.
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